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姚记中职篮公司成摆设
篮协表态要把经营权交给 !"#联赛公司

! ! ! !由姚明牵头、!"家 #$%俱乐部组成的中
职篮公司刚刚筹办，中国篮协就宣布将牵头
成立 #$%联赛公司。尽管双方都声称要合作
要沟通，但篮协的表态更强势：#$%经营权在
篮协，将来只可能把经营权交给篮协主导的
#$%联赛公司。言下之意，俱乐部要争取的利
益只能在篮协的方案中谈，篮协是不可能让
姚记中职篮公司主导 #$% 赛事的经营和联
赛相关事务的。

这么一来，自然会产生这样的疑问，希望
自己的联赛自己经营的姚记中职篮公司，还有
没有可能实现自己的目标？如果实现不了这个
目标，将来会不会不了了之甚至胎死腹中？

从目前的情况看，中职篮公司已进入工
商注册手续阶段，胎死腹中的可能性很小。但
将来到底有何作为？确实是件让人担心的事。

据传，姚明曾有一个设想，每年给中国篮
协一笔费用，让正在注册中的中职篮公司经
营 #$%联赛。#$% 老板们的想法和姚明一

样，目前联赛商业开发的蛋糕做得太小，篮协
的有关规定让俱乐部的经营难以为继，应该
让俱乐部投资人自己来经营联赛。

而现在，篮协的态度很明确，改革必须循
序渐进，稳妥推进。管办分离的第一步是建立
#$%联赛公司，篮协占 &'(是第一大股东。即
使改革的最终目标是政府退出经营只进行监
管，那也是将来的事，篮协在 #$% 联赛公司
的股份，几年内是不可能转让的。

尽管篮管中心竞赛部主任张雄近日的表
态，让人感到篮协最终是有可能完全不占联赛
运行公司的股份的，但这一天到底要等多少时
间，没有人知道。但有不停与篮协“沟通”的中
职篮公司的存在，这一天或许能早一点到来。
有人说，篮协仅隔两天就提出自己要办联

赛公司，是给姚明牵头的公司的一个有力回
击。这话说得有点重，但客观上是会对 !"家俱
乐部产生分化作用。那些有国企背景的、有地
方体育局股份的俱乐部，立场可能会动摇。事
实上，只有十来家全部由私人投资的俱乐部，
最有意愿争夺联赛经营权。这些俱乐部老板们
已亏了几个亿，很想在 #$%市场中挣回来。

在近期无法实现“我的比赛我做主”的情
况下，姚记中职篮公司真的已失去存在意义？
并不是。至少，新公司可以作为一个与篮协谈
判的利益共同体而存在，可以对篮协施加持
续性影响，提出更多的符合 #$%各方利益的
改革措施。

中职篮公司的筹办，对 #$%改革确实起
到了巨大的促进作用。否则篮协怎么会这么
快提出成立 #$%联赛公司呢？按体育总局原
先设想，篮球改革要等足球改革取得一定经
验后才稳妥进行，现在，至少让管办分离的进
程加快了。即使中职篮公司短时间内无法如
愿实现自己的联赛自己做主的目标，但能形
成利益共同体尽可更多地维护俱乐部的利
益，也算是中职篮公司的一个阶段性成果。从
这个意义上说，即使 #$%俱乐部最终都加入
篮协主导的联赛公司，也称不上是姚记中职
篮公司的失败。在政府不与民争利的改革大
背景下，俱乐部投资人的愿望，总有会实现的
那一天。到那时再回眸现在，中职篮公司并不
会因 #$% 联赛公司的存在，而显得可有可
无。 本报记者 王志灵
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方太领衔一代蒸传
上海中山公园龙之梦共赏千年“蒸”文化
! ! ! ! !"#$年 #月 #$日#方太于上海中山公

园龙之梦购物中心正式举办一代蒸传中国

行大型 %&&'()* +,&-# 邀请到了蒸菜大师

现场烹饪# 用现代蒸微一体机取代传统蒸

锅#烹调千年传承底蕴的蒸味美食$

本次活动现场诸多观众以及媒体朋友
们加入到我们的一代蒸传中国行大型
)**+,-. /0*1之中，现场可谓是热闹非凡。

活动现场由方太集团市场总监赵成致
开幕词，向大家传授千年蒸菜文化的精髓
以及方太对蒸文化的理解，并将以新科技
结晶传承将这古老的美食文化传承下去。

方太诚邀蒸菜大师———广东粤菜大师
彭建平为我们带来了两道蒸味佳肴，分别
是荷塘翠虾和清蒸鲍鱼。彭大师将利用蒸
微一体机以蒸的形式凸显出这两道菜肴的

原汁原味。
活动现场，彭大师不仅现场传授蒸菜

技艺，还请现场的观众朋友们共同品尝佳
肴美食，每位到场观众都对大师的菜肴赞
不绝口。

现场主持人询问了多位观众，纷纷表
示蒸味美食不愧是传承千年的匠心技艺。
不仅制作工艺简单易懂，而且蒸味美食更
加美味健康，还保留了食材的原汁原味。
方太蒸微一体机弘扬了千年蒸菜文化！
方太举办一代蒸传中国行大型 )**+,-.

/0*1向大家展示了以现代科技———蒸微一
体机传承千年蒸文化的精神。蒸虽是古老
的烹饪方式，但“蒸”不会被时间所磨灭，因
为其存在于家家户户之中，是我们生活中
的一部分。千年蒸文化将以新的方式继续
传承，在人们手中发扬光大。

“我会尽快回到冰场”
王濛现身第十三届冬运会开幕式

! ! ! !又见王濛！在昨晚的第十三届冬季运动
会开幕式现场，记者意外见到了这位中国短
道速滑名将，已经因伤远离冰场两年的她，仍
然梦想着重新站上赛场的那一天：“我会尽最
大的努力，尽快回到冰场。”
时间回到两年前。2'!3年 !月 !4日，正

在上海备战索契冬奥会的王濛，在最后一堂
训练课上跟男队友意外撞到一起，严重摔伤
以致骨折。受伤后，王濛被立即送至华山医
院，并于当晚接受了手术。
随后就是漫长的康复期，这两年间，王濛

远离了赛场，但是没有远离冰雪运动。她一边
康复，一边参加一些以冰雪为主题的公益节
目。2'!3年 4月底，王濛还成立了以自己名

字命名的体育文化产业有限公司。
“很长时间没有见到大家了，这次来到冬

运会，见到了久违的冰场、队友和教练。”王濛
说，这次冬运会她作为特邀嘉宾，为大家讲解
和普及短道知识，自己也感觉很开心，“祝队
友们都能取得好成绩，也希望大家都来为短
道比赛加油。”重回冰场，王濛的感觉是兴奋
的：“我有冰场情结，看到冰场就感到很亲切。
在这里，我的队友们依然在赛场上拼搏、努
力，依然在释放激情，我真为她们高兴。”
王濛透露，接下来的几天，她会一直在短

道速滑赛场，给队友们加油：“真的希望尽快
回到她们中间。”
记者 李元春 %本报乌鲁木齐今日电&

大鲨鱼1分险胜广厦
面对强手打出气势! ! ! !本报讯 （记者 王志灵）在昨晚进行的

#$%第 &!轮比赛中，上海男篮在主场以 55比
5"险胜浙江广厦队。
广厦队本赛季战绩显赫，昨天比赛前一直

列联赛积分榜前三位。上海男篮本赛季虽已基
本无缘季后赛，主教练刘鹏赛前仍要求队员从
防守做起，打出球队应有的精神面貌。开赛之
后，上海男篮首节发挥欠佳，被对手打了个 25

比 !6。但从第二节起，上海男篮渐渐追近比

分。终场前 4分钟，两队比分差距始终在 &分
之内。最后时刻上海男篮关键球处理较好，最
终一分险胜对手。

广厦队两连败之后排名跌至第 7，上海男
篮以 !7胜 !4负的战绩暂列联赛积分榜第 !'

位。
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! ! ! !本报讯 昨天下午，上海
乒乓球运动项目职业化进程
及市场化建设迈出坚实一步。
上海市体育局和上海地产（集
团）有限公司举行合作签约仪
式，上海中星集团和上海体育
职业学院合作成立中星乒乓
球运动俱乐部，副市长赵雯为
上海中星乒乓球俱乐部揭牌。

根据协议，上海中星（集
团）有限公司获得上海龙腾乒
乓球运动俱乐部冠名权，上海
中星乒乓球俱乐部将以全新
面貌亮相 2'!4 年至 2'!" 年
中国乒乓球俱乐部超级联赛。
上海市体育局、上海体育职业
学院将竭尽全力为俱乐部的
运营、办赛、参赛，以及运动员
的日常训练、生活、学习、科
研、医疗康复等提供专业的服
务保障。

上海乒乓球队有着多年
参加全国超级联赛的经验，是
一支传统强队。奥运冠军王励
勤 2'!&年底成功转型，出任
上海乒羽中心主任后，率领上
海男乒连续两届在全国乒乓
球锦标赛上夺得男团冠军。中
星乒乓球俱乐部将继续保持
顽强拼搏、团结协作的精神，
以优异表现拓展企业的社会
影响力和企业文化建设，也为
国家乒乓球项目培育、输送更多的优秀
人才，为上海乒乓球群众体育和体育产
业注入新的活力。

（阿顺）

收视指南

! ! ! !上视五星体育频道今天 !"时 #$分

将转播全国男排联赛半决赛山东与上海

第一场比赛实况!
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